

PCR mantiene la calificación de “AA+” al Cuarto Papel Comercial, Quinta y Sexta Emisión de Obligaciones de CARTIMEX S.A.

Ciudad de Quito (Enero 26, 2021): En comité de Calificación de PCR acordó por unanimidad otorgar la calificación de “AA+” a la **Quinta y Sexta Emisión de Obligaciones y al Cuarto Papel Comercial de CARTIMEX S.A.** La calificación considera el buen posicionamiento, diversificación de productos, cobertura a nivel nacional y experiencia en el mercado de valores del emisor. Si bien los ingresos de la empresa presentan cierta ralentización a raíz de la pandemia COVID-19, también se aprecia una paulatina recuperación conforme se van reactivando las actividades económicas y se efectivizan las nuevas estrategias de mercado del emisor. Adicionalmente, se destaca el adecuado manejo de costos y gastos operativos que mantuvo la entidad, situación que permitió la expansión interanual del resultado operativo y la utilidad neta. Con todo, sobresale la buena generación de flujos y administración de capital de trabajo que en conjunto han permitido que el emisor cumpla con sus obligaciones en tiempo y forma.

CARTIMEX S.A. es una empresa tecnológica fundada en 1996, que sigue siendo reconocida en el mercado ecuatoriano por su constante propuesta innovadora, ofreciendo la vanguardia y la calidad con flexibilidad de precios y créditos; constituyéndose como líder indiscutible de la comercialización tecnológica con la mayor cobertura en todo el Ecuador.

Para atender las ventas minoristas, la compañía introdujo hace varios años el supermercado de tecnología llamado COMPUTRÓN, compuesto por un grupo de profesionales convencidos que la tecnología es un pilar fundamental para el desarrollo humano y social de todo individuo.

Las tiendas están provistas con una amplia variedad de productos en las diferentes líneas de tecnología, tales como computadoras, laptops, impresoras, accesorios, celulares, tablets, entre otros; con más de 8.000 productos en cada uno de sus locales en todo el país, a fin de ser una solución para la mayoría de las personas que requieran productos de tecnología.

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Maria Fernanda Tituaña
Analista
mtituana@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.